



San Benito

Boletín Informativo de la Hermandad del Stmo. Sacramento, Pontificia y Real Archicofradía de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación.
AÑO 4 - NUM. 19 - MARZO - ABRIL 1971

Con Censura Eclesiástica

CINCUENTENARIO

En estas fechas se cumplen cincuenta años en que un grupo de hombres, de feliz memoria, se dispusieron a reorganizar la Hermandad y Cofradía de Nazarenos del Stmo. Cristo de la Sangre y Nuestra Sra. de la Encarnación, fundada en 18 de Julio de 1554 allá en los arrabales de Triana para costear, a sus expensas, el Hospital en que eran acogidos aquellos que regresaban de las Indias enfermos y sin fortuna. Después de muchas vicisitudes en los siglos siguientes, desapareció debido a los avatares de la Revolución en el año 1868. Como la imagen del Stmo. Cristo de la Sangre desapareció, sólo se conserva de nuestra Antigua Cofradía la imagen Dolorosa de la Encarnación.

Al reorganizarse la Hermandad, como primer «paso» se representó el Misterio de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, obra de Castillo Lasstrucci, hasta que en 1966, volvimos a poseer de nuevo la Imagen Titular del Stmo. Cristo de la Sangre, obra del Imaginero Francisco Buiza Fernández.

En estos cincuenta años no hay duda que nuestra Hermandad ha experimentado gran auge en lo que se refiere a la presentación de la Cofradía en la calle y también, por qué no decirlo, en cuanto se relaciona con la vida espiritual de sus Hermanos.

Han sido muchas las vicisitudes porque hemos atravesado, muchísimos los daños materiales causados por el derrumbamiento de la Iglesia de San Benito, los traslados a Residencia de Ancianos de las Hermanitas de los Pobres y a la Parroquia de San Roque, las dos inundaciones padecidas y otras muchas contrariedades, pero gracias al tesón de sus Hermanos la Cofradía ha resucitado y en cuanto a lo externo podemos darnos por satisfechos en la actualidad.

Pero precisamente el mejoramiento espiritual es el que nos exige cada día mayor inquietud. Hemos de sentirnos insatisfechos porque en nuestra relación personal e íntima con Dios, sabemos que todo es poco para corresponder a tanto como hizo El por nosotros. Por ello, y aunque a la Hermandad, como tal Institución, no se le pueda exigir otro fin que el que ordenan nuestras Reglas, como es el culto a nuestras Sagradas Imágenes y a la Eucaristía, así como a los cartujos tampoco se les llama a un apostolado activo ni se les censura su vida de silencio y de oración, es cierto que nosotros los cofrades, por nuestra condición de cristianos tengamos



la «santa inquietud del todavía más necesario» como dijo un insigne Pregonero, y los cofrades, valiéndonos del instrumento corporativo que representa nuestra Hermandad, tengamos la obligación de procurar, en la medida de las posibilidades de cada uno, servir al prójimo, dando con ello testimonio justificativo del por qué Dios nos ha llamado para el medio de apostolado que supone la Hermandad.

En estos años que ahora se recuerdan, se han realizado algunas obras y que ya constituyen Historia. Las Escuelas de Formación Primaria, la Bolsa de Caridad, nuestra colaboración con la Parroquia, los años entregados a Cáritas Diocesana, Conferencias de San Vicente, las Becas de Estudios a tantos hijos de cofrades, las constantes ayudas materiales y espirituales a nuestros Hermanos, las periódicas y continuadas Donaciones de Sangre en forma corporativa, etc. y en estos últimos días en que ha quedado constituida una Cooperativa de Viviendas con el nombre de «Virgen de la Encarnación» para tratar de solucionar desgraciadamente en una mínima parte, tantas necesidades como tienen nuestros Hermanos humildes y que habitan (?) en nuestra feligresía.

Por ello, y como conclusión a esta corta y deshilvanada exposición, hemos de hacer hincapié en lo fundamental que nos ordenan nuestras Reglas y Estatutos. La necesidad de que nuestros Hermanos estén presentes en los cultos organizados por la Hermandad y principalmente todos los Martes del año. Que nuestro Director Espiritual y la Junta de Gobierno se sientan acompañados por un grupo numeroso de Hermanos que acompañen al Santísimo. Que nuestra Hermandad tenga una vida espiritual más intensa y activa porque no en balde llevamos un título que nos debe dignificar: «Sacramental», y sobre todo que no podemos olvidar que cuando estamos muchos cofrades reunidos «El estará en medio de nosotros». Cumpliremos así como cofrades con nuestra Hermandad, ya que como cristianos hay sin duda otras inquietudes de proyección apostólica que afectan a nuestra propia condición de bautizados. Y hay un pecado, llamado de omisión...

BOLETIN

También, con este Boletín, se comienza el cuarto año de su vida ininterrumpida de contacto externo con nuestros Hermanos, y siempre hemos pretendido que sea una constante llamada a todos en su doble faceta formativa é informativa.

Recabamos una vez más la colaboración de todos, pues lo decimos con reiteración, la Hermandad y todo cuanto ella representa es de todos y no de unos cuantos. Así pues, todos, absolutamente todos, estamos obligados con nuestro esfuerzo y dedicación a cuanto nos pida nuestra Hermandad. «La mies es mucha y los operarios, pocos», dice el Señor y «la Hermandad de San Benito reitera una vez más que no desea número, cantidad de Hermanos, pero sí hombres con deseos de comprometerse, hombres que quieran «meter el hombro» en la «trabajadera» de la vida cofradiera y ofrezcan al Señor, al menos, el sudor de su esfuerzo y su oración.

DONACIONES DE SANGRE

El pasado Domingo día 21 de Febrero, al finalizar nuestra Función Principal de Instituto, se efectuó una nueva donación de sangre con destino a la Residencia de la Seguridad Social. Fueron más de cien hermanos los que hicieron donaciones, y el acto resultó, en la Parroquia de San Benito, de gran emotividad por cuanto representó de generosidad y amor al prójimo.

Cuarta relación de hermanos y devotos que contribuyen con sus donativos a la ejecución de la Corona de Oro para la Stma. Virgen de la Encarnación.

- | | |
|---|---|
| D. Luis Alvares-Ossorio Alonso | D. Vicente Manuel Martínez Sánchez |
| D. Fernando Boa Mateo | D. Ramón Maldonado Bellido |
| D. Antonio Cepello García | D. Antonio Pérez Ibañez |
| D. Manuel Duarte Herrera | D. José de la Puente López |
| D. Rafael Escudero de la Calle | D. Orencio Rivas Márquez |
| D. Cristóbal Fontalva González | D. José Luis Soto Hernández |
| D. Pablo González Giraldez | D. Francisco Javier Tello Vidal |
| D. Delfín Hernández López | D. Francisco Javier Benítez Lara |
| D. Fernando Illesca Luengo | D. Antonio Carrera Martín |
| D. Juan Jiménez Álvarez | D. Francisco Devada Martel |
| D. José López Jiménez | D. José Escandón Parra |
| D. Juan Jesús Majada Morilla | D. Eustaquio González Garzón |
| D. Joaquín Nevado Campos | D. Manuel E. Jiménez Mejías |
| D. Manuel Osto Martín | D. Fernando Liger Lara |
| D. Francisco Pastelero Caraza | D.ª Josefina Martín de Rosell |
| D. José Romero Jurado | D. Rafael Ripoll Costa |
| D. Manuel Sánchez Ruiz | D. Francisco Rodríguez Fernández |
| D. Francisco Luis Ternerero Ruiz | D.ª Amalia Sánchez Jiménez |
| D. Rafael Vázquez Garcés | D. Angel Tovar Cantos |
| D. Alfonso Ximénez de Cisnero | D. Adolfo Bueno Chilla |
| D. José Zayas Castilla | D. José Bayón Aviles |
| D. Luis Alvarez-Ossorio y G. de la Borbolla | D. Antonio de Castro García |
| D. Alfonso Borrero Pavón | D. José Miguel Devado Martel |
| D. Jesús Bernaldez Alamo | D. Francisco Diego Durán |
| D. José Castro Díaz | D.ª Cristobalina Glez; Vda. de Gonzalez |
| D. José María Chaves Olmo | D. Matilde Jiménez Becerril |
| D. Pedro Duarde Garayá | D. José Lago Rodríguez |
| D. Fernando Díez Sánchez | D. Manuel Moreno Carrera |
| D. Luis Escandón Rodríguez | D. José Montaña Rodríguez |
| D. Manuel González Duarte | D. Nestavo de Reyes |
| D. Antonio González González | D.ª Araceli Sánchez Jiménez |
| D. Delfín Hernández García | D. José María Troncoso Alanís |
| D.ª Purificación Jiménez Muñoz | D. José Manuel Díaz Lozano |
| D. Angel Lemus Domínguez | D. Rafael González Henares |
| D. José Lendines Fernández | D. Jerónimo Borrero Campos |
| D. Norberto Majada Tejada | D. Jesús Bernaldez Sarabia |
| D. Manuel Maldonado Bellido | D. Miguel Cañada Forti |
| D. Antonio Oliveras Rodríguez | D. Salvador Delgado Pizarro |
| D.ª Asunción Piñero Ramírez | D. Daniel Díaz Mejías |
| D. Antonio Rosell Sánchez | D. Luis Escandón Parra |
| D. Antonio Soto Hernández | D. Eustaquio González González |
| D. Juan Sánchez-Ramade Martínez | D.ª Esperanza Gil Domínguez |
| D. Antonio Tristán Morales | D. Luis Jiménez Carrascal |
| D. Victor Manuel Ximénez de Cisnero | D. José Llopis Cabo |
| D. Ricardo Zubiria y Rubio | D. José Lendines Tapia |

El próximo día 3 de Abril, Sábado de Pasión a las 8 de la tarde, tendremos el honor de recibir en nuestra Hermandad al Excmo. Sr. D. Licinio de la Fuente, Ministro de Trabajo.

Esperamos la asistencia de nuestros hermanos para testimoniarle nuestra gratitud por su deferencia.

COOPERATIVA DE VIVIENDAS

Posiblemente, al salir este Boletín ya habrá sido firmada el Acta de Constitución de la Cooperativa de Viviendas que llevará el nombre de «VIRGEN DE LA ENCARNACION». Estamos muy ilusionados con esta obra social y pretendemos solucionar bastantes casos de hermanos nuestros con tanta necesidad de vivir dignamente. A aquellos que les pueda interesar les rogamos se dirijan a nuestra Hermandad para su inscripción como Cooperativistas.

Al mismo tiempo comunicamos a todos que ha quedado abierta una cuenta en el Banco de Andalucía, Agencia Puerta Carmona, bajo el nombre de «Cooperativa de Viviendas Virgen de la Encarnación» para todos aquellos hermanos y devotos que deseen ofrecer sus donativos con destino a esta obra humana y social que ha emprendido nuestra Hermandad de San Benito. Quiera Dios iluminarnos para que pronto pueda ser una realidad esta ilusión que ahora comenzamos.

CORONA DE ORO

Ha quedado totalmente terminada la Corona de Oro para nuestra titular la Santísima Virgen de la Encarnación, y la misma será estrenada este Martes Santo. Continúan recibiendo donativos con este fin, y hemos de expresar nuestro agradecimiento a tantos hermanos y devotos, más de 700, por su generosa colaboración a haber hecho posible esta ofrenda comunitaria a Nuestra Madre y Señora de la Encarnación.

En este año del cincuentenario, nuestra Virgen llevará otro "estreno" que muy pocos podrán verlo. Ventajas de las camareras y del Prioste. Por donación de un hermano, la ropa interior será de un hilado confeccionado y tejido en Nazareth, aquella aldea de Palestina donde tuvo su hogar la Santísima Virgen.

HERMANITAS DE LOS POBRES

El pasado día 17 de Marzo fué ofrecido por la Hermandad a los Ancianos acogidos en la Residencia de las Hermanitas de los Pobres, un concierto de la Banda Municipal de Sevilla, bajo la dirección del maestro D. Pedro Braña. El acto resultó en extremo de gran cordialidad y simpatía, pues junto con las Hermanitas se encontraba la Madre General llegada de Francia, y se proporcionó un rato de alegría a los allí acogidos.

OFRENDA

Nuestro sincero agradecimiento a la querida Hermandad del Silencio por su bello gesto de la ofrenda de dos cirios para el "paso" de Nuestra Santísima Virgen de la Encarnación en el próximo Martes Santo con motivo del cincuentenario de nuestra reorganización. Bello simbolismo de fraternidad que agradecemos profundamente. Y hermoso detalle el haberlo efectuado el día 25 Festividad de la Encarnación, a continuación de nuestra Función en honor de la Virgen.

* * * * *

Hacemos votos por el pronto restablecimiento del Excmo. Sr. D. Luis Ortiz Muñoz, Hermano de Honor de nuestra Cofradía y Cofrade Ejemplar de Sevilla. Por cuanto representa para Sevilla y sus tradiciones, pedimos al Santísimo Cristo de la Sangre y a nuestra Madre Bendita de la Encarnación su total mejoría para que su presencia continúe sirviéndonos de modelo de hombre y ejemplo de cofrade.

HERMANDAD DE SAN BENITO - San Benito, 3 - SEVILLA